
看護部長メッセージ 

はじめまして、私 2019 年 7 月に看護部長に 

就任致しました白石千奈美と申します。 

この病院に異動して最初に感じたことは、広い太平洋を眼前に望む 

オーシャンビューの環境の中で、癒しと元気をもらいながら看護を語る喜びでした。 

これまでグループ施設の中で 5 施設の経験の機会を頂いた事を活かし看護部発展の為に 

邁進して参りたいと思います。 

さて、暫く休刊しておりました「看護部だより」を再開し皆様に看護部の活動状況を 

お伝えして参りたいと思います。 

今回は諸般の事情で 2 月～3 月の病院見学、インターシップを中止しており、 

就職活動をされているみなさんには大変ご迷惑をおかけしております。 

3 月号は就職活動をされている皆さまに焦点をあてた内容にしました。 

去る 3 月 8 日にすべての新人研修プログラムを終了した新人看護師の皆さんに 

就職活動時の事を思い出して頂きインターシップについてたくさんの意見を頂きました。 

一部ではありますがご紹介するとともに、この意見を基に皆さまが満足できる病院見学、 

インターシップの企画を考えますので引続き病院見学会とインターシップのご案内をご覧いただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

レベルⅠ研修終了 

 ３月８日、去年４月に入職した４２名の新人看護師が集結し、今年度最後のレベルⅠ研修に参加しました。災害時

看護、感染予防対策、死生観、エンゼルケアなど充実の研修内容であったことはもちろん、他部署の同期スタッフと

の意見交換、リフレッシュの場にもなり、時折楽しそうな笑い声が聞こえてきました。「心に残った看護」１分間スピー

チでは、４２名全員がそれぞれ体験したエピソードを発表し、お互いがその時の場面の様々な感情を共感すること

ができました。１年間で成長した自分を感じ、また課題を明確にし、次年度もより頼もしい看護師を目指します。 

 

エンゼルメイク 

心に残った看護 

スポルディング分類 

死生観 

レベルⅠ研修 

エンゼルメイクセット 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年度教育委員より１年を振り返って 

 レベルⅠ研修を通して、教育の大切さを実感しました。どのように興味を引き出すか、他の担

当者の意見から新しい視点を学び、新しい研修方法を実施することができました。様々な経験年

数やバックステージから、教育委員の考え方・アイデアも様々でお互い刺激となりました。また、

研修生の反応や実際に関わることでフレッシュなパワーをもらい、新人の時の気持ちを振り返る

機会にもなり、そして自己の成長にもつながり、教育に対する難しさと共に楽しさも感じ、１年間

を乗り切ることができました。教えるだけでなく、いくつになっても先輩、後輩から学ぶことは多く、

日々様々な発見や成長を感じています。 

レベルⅠ研修責任者 ７階病棟 主任 伊藤 智美 

インターンシップで要チェックトップ３ 

１位 病院・病棟の雰囲気…25 票 

２位 勤務体制（２交代・３交代）…9票 

３位 病院・病棟の特徴…8票 

就職イベントで要チェックトップ３ 

１位 福利厚生…11 票 

２位 給料…6票 

２位 勤務体制（２交代・３交代）…6 票 

インターンシップで

先輩と一緒に患者

様の手浴をしまし

た。涙を流して「あ

りがとう」と言わ

れ、感動した。 

インターン

シップで出

産に立ち会

えた！！ 

就職の決め手

は自分がここ

で楽しもう！と

いう気持ち。 

インターンシップ

や就職説明会で

積極的に質問す

ることができなく

て後悔…。 

イベントで病院

を比較するため

に同じ質問を準

備していくべし。 

その病院の一

番の強みを聞い

ておくと面接時

の話題として役

立つ。 

１年目看護師

に聞いてみま

した♪ 

教育担当師長より一言 

新人看護師は、教育委員に助けられながら、研修で学び

得た知識や技術を臨床で実践し、患者さまや先輩から学ん

だ事柄をもう一度研修の場で深めたことで、大きく成長できた

１年となりました。 

教育担当師長 山田 順子 

２０１９年度教育委員 

１年間お疲れ様でした！ 


